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 寒くなりましたね。今年はインフルエンザワクチンの出荷が遅れているとか。まずは「手洗い」「うがい」と「睡眠時間の確保」で体調管理 

に気を配りましょう。 

 

「二度の校内模試を終えて」 

オラシオン 

10 月と 11 月に一回ずつ、校内模試がありました。それぞれの

受験する学校に合わせた教科を選択することが可能で、僕は英語、

数学、物理、化学の四科目を受験したのですが、復習中心であっ

たり、高難易度の問題で構成されていたりと教科によってさまざ

までした。今回の模試によって、自分がまだ十分な勉強ができて

いない範囲や、まだ不得意な部分が確認できたので、今回の模試

の結果を反省しつつ、入試に生かしていきたいと思っています。

しかし、今回の校内模試、特に一回目の校内模試は欠席者が非常

に多く、判定などがでないこの校内模試を不必要だと思っている

生徒も多いようです。受験までに残された時間の中で、どのよう

に時間を活用していくか、どのように学校を活用していくか、と

いうことも考えさせられる校内模試でした。 

 

 

「気の引き締まった進路講演会」 

まっちゃだいふく 

今月の 9 日の５限目に進路講演会がありました。駿台予備校の人

に来てもらい貴重なお話を聞かせていただきました。私たち２年

生１０月修学旅行という高校生活最大のビッグイベントがあり、

まだその余韻から抜け出せず、なかなか勉強への気持ちの切り替

えが難しい時期でした。しかし、この進路講演会で様々なお話を

いただくうちに、「そろそろ勉強モードに切り替えないといけな

いな」という気持ちになることができました。「受験まであと 1

年もあるし、3 年生になってから勉強すればいい」という安易な

気持ちもなくなり、受験に向けて気持ちを切り替える最高のきっ

かけになったと思います。３年生になってか

ら焦って勉強することのないよう、２年生の

この今の時期に良いスタートを切って、受

験に向けて精進していきたいと思います。 

 

 

 

「進路講演会」 

たわわ 

11/9 の LHR で 2 年生は進路講演会に参加し、駿台の講師の方

からお話を聞きました。主な内容は、現在の進学状況や受験勉強

についてです。受験人口ピークの 1990 年代に比べ、現在は「選

ばなければどこかの大学に入れる時代」と言われています。しか

し、その多くは定員割れをしている私立大です。皆さんの中にも

国公立大を目指す人は少なくないと思います。そのためには、そ

れに見合った勉強量が必要だと知りました。 

また、退学の理由の一つに「自分の想像していた大学生活と違

っていた」、「理系の大学に入ったが、自分は文系だった」などが

あります。模試などの偏差値を参考にするのも大学を選ぶ手段の

一つですが、自分の行きたい大学や学びたい学部を選ぶことが重

要だと分かりました。 

さらに、話の中では 2 年生のこの時期には受験勉強を始めてお

くべきだ、ということが強調されていました。今は部活などで勉

強との両立が大変な時期でもありますが、来年の本格的な受験勉

強に向け、少しずつ切り替えていきましょう。 

                       

 
「初めての学校紹介」 

F・T 

生野高校では 10月 21日と 11月 11日に学校見学会がありまし

た。僕は男子ソフトテニス部に所属しています。男子ソフトテニ

ス部では 10月 21日に部活動体験が実施されました。 

僕たちの所属している部活では 9人の部活体験者が来てくれま

した。 

しかし、当日はあいにくの雨によりコートでボールを打つことが

できなかったため、部活動の説明と学校紹介をしました。部活動

の説明では先輩が説明していることをみんな一生懸命に聞いて

いたのでいい感じの雰囲気ができました。また、僕たちが行った

学校紹介では、紹介人が全員 1年生で、生野高校の学校紹介をす

ることが初めてでとても不安な気持ちでした。でも、説明を聞い

てくれている 9人全員がしっかりと話を聞いてくれていたのでと

ても話しやすかったし楽しく話せました。 

初めて生野高校の説明をしたことは、僕にとってとても良い経験

になりました。また、部活動体験に来た人には、笑顔も見られた

のでその人たちにとっても良い経験になったとおもいます。 
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「七転八倒」（卓球部） 

うぼん 

こんにちは！卓球部です。私たちは、２年５人、１年２０人の

計２５人で活動しています。キャプテンを中心に文武両道実現の

ため、十分な学習時間を確保しつつ、厳しい練習をこなしていま

す。個性豊かな部員が多く、日々の練習や様々な行事や大会を通

じて、自分を主張しながらも、互いを尊重し、心身ともに成長し

ていきたいと思っています。先月から朝練を始め、今までは練習

できなかった高度な技術を身に着け、勝てるチームを目指します。

春休みには合宿があり、いつもより厳しい練習をしながら、絆を

深め、個人としても、チームとしても成長したいと思います。 

これからも一丸となって頑張りますので応援よろ

しくお願いいたします。 

 

 

「剣道部です！！」            ジャクソン 

こんにちは！ 剣道部です。私たちは現在２年生１５人１年生

４人計１９人毎日稽古に励んでいます。先輩たちが引退されて早

くも五か月がたち、はじめはまとまりに欠けていた部分もあった

のですが、夏の合宿や日々の稽古、練成会などによりキャプテン

を中心に生野らしいまとまりのある仲の良い和気あいあいとし

たチームとなってきました。稽古は大変ですが、春には BBQ、

年末には忘年会など、学年を超えて全員で盛り上がることもたく

さんあり男女先輩後輩関係なく仲が良いので稽古も楽しいです。

また剣道は団体戦も多くあり５人戦なので１人の戦績が大きく

結果にかかわりプレッシャーもありますがその中

で勝てたときはとても嬉しいし全員で１つの目標

に向けて頑張ることは充実感があります。これか

らも公式戦で少しでも結果を残せるように全員で

頑張っていきたいと思います 

 

 

「柔道部」                         巻貝 

こんにちは！柔道部です。 

僕達は今、11 月の第２、第３日曜日に行われる新人戦に向けて、日々

練習に励んでいます。3 人という少ない人数の中、平日は各自目標

の達成のためそれぞれにあった練習をしています。部員が十分に集

まることのできない日に行っていることは、トレーニングルームで

の筋力強化です。 

また休日には他校と合同練習を行い、互いに交友を深めながら切磋

琢磨し実力を高めあっています。普段の練習以外に

も春先の新入生が入部する時期には BBQ 会、夏の合

宿、正月のお餅つきなどたくさんの行事をしていま

す。 

 

また、学年や男女の関係はなくクリーンかつアットホーム、笑顔の

絶えない部活です。運動をしてみたいけど大人数の部活には何とな

く入りづらい、部活をしておらず何か打ち込めるものを見つけたい

…、そんなあなたの希望に柔道部は応えます！あなたの第一歩を柔

道部で踏み出しましょう！いつでも部員は大歓迎！マネさんも大募

集中です！ 

いつでも柔道場にお越しください、部員一同お待ちしています。 

 

「部活の紹介」(ラジオ・コンピュータ部)  

こうしん 

こんにちは。ラジオ・コンピュータ部です。当部活は現在、２

年生０人、１年生６人の計６人が所属しており、毎週月水金の週

３日、家庭科室の横の洗染教室で活動しています。 

普段はさまざまなプログラムを使用してゲームを制作したり、専

用のソフトを用いて音楽を作曲したりして行事のときに展示す

る作品を準備しているつもりです。 

肝心のラジオ分野ですが現状は手をつけていません（笑）。しか

し機材は揃っているうえ、部員の中には無線の免許を持っている

者もいるので要望が集まれば始めようと思っています。 

プログラム言語や作曲と聞くと難しく感じる人も少なくはない

でしょう。確かに作曲はセンスが要りますが、プログラミングに

関しては慣れれば誰でも簡単に様々なものを作れ

るようになります。興味のある方は是非一度、

見学に来て頂けると幸いです。もちろん兼部も

可能です。 

 

最後までお読み頂き、誠にありがとうございました。 

 

 

「生野高校茶道部」                 T 

こんにちは。茶道部です。１年生が 6 人、2 年生が 7 人で毎週

金曜日に作法室で活動しています。美味しいお茶と、季節を感じ

させてくれる主菓子を楽しみながら、茶道の先生にお点前を教え

ていただいています。 

最近の発表の場は文化祭でした。文化祭では、先生や生徒だけ

でなく、保護者や来校してくださった方々にも、お茶と主菓子、

お点前を楽しんでいただきました。文化祭に向けて、夏休みの練

習で、着付けの先生に来ていただき浴衣の着付けと帯結びを教え

ていただいたり、新しいお点前を習ったり、全力で取り組みまし

た。また、作法室の障子をすべて張り替えて、お茶を楽しんでい

ただく空間にも気を配りました。 

文化祭当日、例年通りたくさんの方に茶道部のお茶会を楽しん

でいただくことができました。お茶の道具やお花、掛け軸、また

一つ一つの作法など、すべてに心のこもったおもてなしを心掛け、

私たちもとてもいい経験となりました。 

今、私たちは 1 月に行われる初釜に向けて練習しています。初

釜では、お雑煮を作っておもてなしします。

文化祭での反省をいかして、来てくださった

方々にお茶会を楽しんでいただけるよう練

習を頑張りたいです。                                                                 


